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Bezirksamt Steglitz-Zehlendorf von Berlin 

Abteilung Soziales und Stadtentwicklung 

So geht es weiter in Lichterfelde Süd 

3.Informationsveranstaltung und Fortsetzung des Bürgerdialogs

am Donnerstag, den 06.November 2014 

um 18:00 Uhr (bis ca. 21:00 Uhr) 

in der Carl-Schumann-Sporthalle 

Osdorfer Str. 52, 12207 Berlin 

Bezirksamt Steglitz-Zehlendorf von Berlin 

Abteilung Soziales und Stadtentwicklung 

So geht es weiter in Lichterfelde Süd 
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Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, 

 zusammen mit meiner Kollegin, der Bezirksstadträtin für Jugend, 
   Gesundheit, Umwelt und Tiefbau, Frau Christa Markl-Vieto, lade ich Sie 
    herzlich ein, sich über die Ergebnisse des städtebaulichen Workshop- 

  Verfahrens zu informieren und den Dialog über das Gelände Parks Range 
 gemeinsam mit uns weiterzuführen. 
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Seit der letzten Bürgerversammlung im vergangenen Jahr sind wir 
 einige Schritte weiter und haben nun den architektonischen Entwurf 

   ausgewählt, der zukünftig die Grundlage des Masterplans werden soll.  
 Diesen und alle weiteren Entwürfe möchten wir Ihnen an diesem Abend 

 präsentieren. 
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Das Bezirksamt und der Grundstückseigentümer freuen sich auf 
Ihr Kommen. 
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Mit  freundlichen  Grüßen 

Norbert Schmidt 
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